

# Le progrès depuis 100 ans ...

18 Février 1947

Notre courrier Graphologique

L'écriture des fous : Un fou est un déséquilibré, le déséquilibre se faisant chez lui en faveur de quelque tendance mauvaise ou nuisible.

Cette définition, surtout ainsi complétée par sa seconde partie, ne laisse plus aucun doute sur la non-identité des fous et des hommes de génie .Ces derniers ont bien entendu le droit de devenir fou mais ils n'en profitent pas plus souvent que les autres hommes.

Le déséquilibre mental des fous est tantôt le résultat d'une déficience et tantôt celui d'une anormale prédominance d'une tendance sur toutes les autres. Dans les deux cas la graphologie est généralement à même de déceler le déséquilibre .....

L'écriture des fous avérés peut être intéressante à titre de curiosité mais elle est presque toujours pénible à voir. Son examen peut renseigner le médecin sur certaines caractéristiques permanentes ou actuelles du malade et l'aider ainsi, sinon à le soigner du moins à prévenir certains de ces actes les plus dangereux.